
 

 

  
Anfrage Datum Nummer 

Öffentlich 05.11.2003 F0151/03 
Absender Wird von der Verwaltung ausgefüllt. 

Aufgenommen in d. TO d. Sitzung d. Gremiums  
Ratsfraktion Bündnis 90/Die Grünen – future! die jugendpartei  
  

Stadtrat 

Adressat am 
Dr. L. Trümper 
Alter Markt 1  
39090 Magdeburg 

10.11.2003 16:00 

Gremium Sitzungstermin  
Stadtrat 06.11.2003 14:00  
Kurztitel  
Krise der Magdeburger Rennbahn  
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
Im „Spiegel“ und anderen Presseorganen wurde jüngst über Verstrickungen von Sachsen-Anhalts Bauminister 
Daehre (CDU) in dubiose Subventionsmachenschaften rund um den Betreiber des Magdeburger Rennbahn-
geländes berichtet. Die Staatsanwaltschaft Magdeburg ermittelt wegen Subventionsbetrug, Amtspflichtver-
letzung, auch von Insolvenzverschleppung wird geredet. Auch die „Magdeburger Volksstimme“ berichtet am 04. 
November 2003 über diese Vorwürfe gegenüber Daehre. Unabhängig von diesen Vorwürfen, die an anderer 
Stelle zu klären sind, haben wir folgende Anfrage: 
 
Inwieweit hatten die Stadt und der Oberbürgermeister bereits vor Veröffentlichung besagter Artikel 
Kenntnis von diesen Vorwürfen gegenüber Daehre ?  
 
Wie wird sich die Stadt zu all dem verhalten, denn schließlich ist die Magdeburger Rennbahn mit seiner 
herrlichen Lage am Herrenkrug, Magdeburgs schönster Parklandschaft, auch über die Grenzen 
Magdeburgs hinreichend bekannt ?    
 
 
 
 
Alfred Westphal 
Fraktionsvorsitzender 
 


